

TEMA: Salud

SUBTEMA: 12 Defunciones Covid

REFERENCIA: La Razón. (27 de marzo). Reportan 717 casos confirmados y 12 defunciones por COVID-19 en México. Recuperado de <https://bit.ly/3eWOZev>

NOTA:

Reportan 717 casos confirmados y 12 defunciones por COVID-19 en México

Durante la conferencia nocturna del 27 de marzo, fueron reportados por la Secretaría de Salud 717 casos confirmados de COVID-19 (SARS-CoV-2) y 12 defunciones por esta misma enfermedad en México.

Así mismo fueron reportados desde Palacio Nacional 2 mil 475 casos sospechosos y tres mil 542 casos negativos.

Respecto a las doce defunciones reportadas derivadas del contagio de COVID-19 en México cinco corresponden a la Ciudad de México; tres a Jalisco; dos a San Luis Potosí; uno en Durango y otro más en Michoacán.

El 83% de los fallecimientos corresponde a hombres, y solo el 17% a mujeres, uno de los cuales su rango de edad es de 36 a 39 años; dos fallecidos tenían entre 40 y 44 años; cuatro oscilaban en un rango de edad de 56 a 59 años; uno más entre 60 y 64 años; y cuatro más correspondía a adultos mayores de 65 años.

Actualmente se tienen casos sospechosos en investigación en diferentes entidades de la República, por lo que las autoridades sanitarias mexicanas reiteraron su llamado a la sociedad mexicana de permanecer en casa y mantener la Sana Distancia, para evitar contagios.

En seguimiento a la búsqueda intencionada de posible circulación de SARS-CoV-2 en el país, se reportó el análisis de 182 muestras de IRAG negativas a influenza y a otros virus respiratorios, provenientes del Sistema de Vigilancia Epidemiológica de Influenza, cuyo resultado fue negativo para SARS-CoV-2.

COMENTARIO

Durante la conferencia nocturna del día de hoy, se dio a conocer la actualización de casos de COVID-19, hay 717 casos y 12 defunciones, el 83% de las muertes son hombres y 17% mujeres.

El número de contagios va al alza, por ello las autoridades exhortan a los ciudadanos a acatar las medidas implementadas, permanecer en casa, extremar las medidas de higiene y respetar la sana distancia; si estas acciones son tomadas con seriedad y son realizadas de forma correcta, la propagación del virus puede ir más lento hasta el punto de que disminuyan los casos de COVID-19 diariamente.

En comparación con cifras de otros países, la propagación del virus en México se tiene controlada de cierta forma, sin embargo, este no tiene que ser un factor para volver a la cotidianidad, para no cuidarse de forma correcta y dejar que suban los casos diarios, acatar las medidas es fundamental para seguir manejando bajos índices de contagio.

RESPONSABLE
Carlos Manuel Galindo Salazar